

En marge des désordres survenus à Halifax

Prêts à ceux qui ont eu à subir des dommages matériels, au cours de la manifestation du jour de la victoire — Jeune cambrioleur capturé grâce à des traces de sang — Des tramways déraillent rue Notre-Dame — Un frétteur échoue près de Beauport

Halifax, 14 (C.P.) — Pendant que tout Halifax attendait l'ouverture de l'enquête judiciaire pour trouver les responsables des désordres survenus lors de la célébration de la victoire, dans cette ville, le ministre des Finances, M. Ilsley, a annoncé hier soir que des arrangements avaient été pris pour fournir des prêts dans le but de "rencontrer immédiatement les demandes financières" des marchands victimes de pertes.

M. Ilsley a dit que le gouvernement fédéral collaborerait avec les quatre banques du district d'Halifax pour procurer aux victimes un prêt gouvernemental à un taux de trois pour cent, afin que ceux-ci puissent "rencontrer le coût des pertes subies et faire le minimum de réparations voulues pouvant ainsi répondre aux besoins immédiats de leurs clients".

Ces prêts temporaires sont valables dès maintenant et cesseront de l'être à une date que fixera le ministre des Finances, M. Ilsley lui-même.